



11 Pièces

284 m²

Réf. 83621025

2 850 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le charme d'une Bastide de 1880 méticuleusement rénovée dans un quartier prestigieux d'Antibes. Cette propriété d'environ 280m² allie le luxe moderne à l'élégance du XIXe siècle, entièrement rénovée en 2016 et meublée avec goût. Elle se présente comme un témoignage de la vie raffinée, offrant un mélange d'histoire et de confort contemporain. L'ensemble immobilier comprend une maison principale d'environ 180m² avec 5 chambres, à côté d'un appartement/maisonnette de 3 pièces et d'un grand studio, offrant des espaces de vie polyvalents. Chaque espace est conçu avec des finitions et des ...

Discover the charm of a meticulously renovated 1880 Bastide in a prestigious area of Antibes. This 280sqm property seamlessly combines modern luxury with 19th-century elegance, fully renovated in 2016 and tastefully furnished. It stands as a testament to refined living, offering a blend of history and contemporary comfort. The estate encompasses a main house of approximately 180m² with 5 bedrooms, alongside a 3-room apartment/cottage and a spacious studio, providing versatile living spaces. Each area is designed with high-end finishes and furnishings, reflecting a commitment to quality and ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

